

# XPOS

## Patroli Malam Antisipasi Kejahatan, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sampaikan Jaga Keamanan kepada warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.XPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPOS.CO.ID)

May 10, 2024 - 09:13



*Patroli Malam Antisipasi Kejahatan, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sampaikan Jaga Keamanan kepada warganya*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Parungkuda, sebuah operasi kepolisian bertajuk Patroli Biru . Kegiatan ini melibatkan personel yang terdiri dari AIPDA Tisna, BRIPKA Saprijal, dan BRIPTU Alif, yang dengan gigih menjaga keamanan selama malam.

Tim Patroli Biru, sebuah inisiatif dari Polsek Parungkuda, memiliki rute patroli yang meliputi beberapa daerah kritis seperti Jl. Raya Siliwangi, Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, dan Desa Kompa. Sasaran patroli ini adalah untuk mencegah berbagai tindak kriminalitas yang termasuk dalam kategori C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta mengantisipasi kegiatan geng motor yang mungkin terjadi di kecamatan tersebut.

Selama operasi, tim Patroli Biru tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga menghimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan di malam hari. Mereka berdialog dengan warga untuk memberikan informasi tentang situasi keamanan saat ini dan langkah-langkah pencegahan yang bisa diambil.

Hasil dari patroli ini adalah suasana Kamtibmas yang kondusif, di mana masyarakat merasa lebih aman dan terlindungi. Tidak ada insiden yang mengkhawatirkan terjadi selama kegiatan patroli, menandakan keberhasilan operasi tersebut dalam menjaga keamanan wilayah.

KAPOLSEK Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E., MH, melaporkan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Parungkuda kini dalam keadaan aman dan terkendali. "Kami berkomitmen untuk terus melindungi dan melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya," ujar KOMPOL Hermawan.

Kegiatan seperti Patroli Biru ini adalah bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk secara proaktif menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, menegaskan bahwa kepolisian selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Warga pun diharapkan terus mendukung program-program Kamtibmas agar kondisi wilayah tetap dalam pengawasan yang optimal.